
先生達が遊びのガキ大将？？？

このところ３０年ぶりの寒波がやってきているせいか、バッタの私にとって

は厳しすぎる寒さが続いているけど、皆さんは元気かな？一時期なりをひそめていた新イ

ンフルエンザが、また流行の兆しを見せているので油断しないように予防してね。

さて先日、いつものんきな副校長の襟元を飛びだし、久しぶりに昼休みの体育館をのぞ

きに行った時の話をすることにしよう。

普段は雨の日しか体育館遊びができないはずなのに、子供たちの声が響いているんだ。

何事があったのかと、のぞいてみると５年生の男子全員の中心に図工の坂元先生がいるで

はないか。特別に図工の授業をしているわけではないし、どうも坂元先生が子供の頃に遊

んだ遊びを教えているようだぞ。もう少し様子を見ていると、コートの両端のサークルを

野球でいうベースのようにして子供達が走り始めたではないか。テニスボールを数名の子

供で投げ合い、走り回る子をタッチしたり当てたりしては「アウト」と叫びながら楽しそ

うに遊んでいる。まるで坂元先生がガキ大将のように見えてきたぞ。

皆さんもご存じのとおり、平井東小では平成２１・２２年度の２年間で

というテーマのもと体育・健康教育の研究を

しているとのこと。副校長によると、 も最近の子供の大きな課題らしい。ど

んなに体育の授業を充実させても週に３時間足らず。これでは子供達の体力向上はとうて

い望めない。そこで、 することで、普段の

生活では経験できない動きづくり、感覚づくりを身につけさせていくのだと。またそれら

の活動を通して結果的に体力向上を図っていくという意味があるらしい。

ぜひ地域・保護者の皆様にも知恵を貸していただき、運動の日常化への理解や協力がい

ただきたいと峰岸校長先生もつぶやいていたっけな。

時間や場所の制約の多い子供達が、将来にわたって健康で明るい生活が送れるようにす

るためにも、お父さん・お母さん方の応援をお願いしますね。

バッタの私も子供達と楽しく運動しながら、さらにジャンプ力でも磨くとするか。

じゃあ、またね。

http://edogawaku.ed.jp/hiraies/

 

 江戸川区立平井東小学校 校長 峰岸 知恵子
平成２２年２月１日

学校学校学校学校だよりだよりだよりだより

 

委員会委員会委員会委員会・・・・クラブクラブクラブクラブ紹介紹介紹介紹介

4 2

集会委員集会委員集会委員集会委員 バドミントンクラブバドミントンクラブバドミントンクラブバドミントンクラブ

6



 

２２２２月月月月のののの予定予定予定予定

Sc

2:00

3-2

17 6

Sc

6

2

Sc

Alt

Sc


